八代市立龍峯小学校 校長 村嶋 博史

NO, 5

「学びを生かす子供」

~自信と誇りをもった「きらりと輝く龍峯っ子」の育成~

## 学校教育目標 ~具現化にむけてスクラムを~

お伝えするのが遅くなりましたが、本年度の学校教育目標は次のように設定しました。

○学校教育目標:「学びを生かす子供」

○スローガン:「自信と誇りをもった『きらりと輝く龍峯っ子』の育成」

今後、この目標の具現化に向けて、次のことに全職員一丸となって励みます。

- ・「自分でしっかりと考える子供」(無限の可能性に導く知性)
- 「他人を思いやる優しい心をもった子供」(優しさと喜びを秘めた感性)
- ・「自立心と強い意志、それを支える強靱な身体をもった子供」(豊かな未来へと導く理性) しかし、学校だけでは、目標の具現化は図れません。ご家庭と地域と学校が、がっちりとスク ラムを組み合えたときに、目標が具現化され、笑顔の絶えない子供へと導けるものと思います。 ご理解とご協力をどうぞよろしくお願いします。
  - ※まずは、学校教育目標を覚えていただくために、本号より、通信タイトルを変更しました。また、学校ホームペ ージには、より具体的な「令和2年度 八代市立龍峯小学校グランドデザイン」を掲載していますことをお知ら せします。

## お子様は元気ですか ~今という時を大切に~

新型コロナウイルス感染症の感染予防のための臨時休業(休校)期間が、昨年度末の期間も合 わせますと、3ヶ月間近くになろうとしています。この間のお子様の様子はいかがでしょうか。 非日常の中、気持ちが晴れない日々もあるかと思いますが、今という時間を無駄にしないでほし いと願います

きゆうこうちゆう

キゅぅこぅちゅぅ こども 休 校 中 の子供たちへのメッセージ

べんきよう せんせい しさや残念な気持ちをもって自宅で過ごしていることでしょう。 なか こころ からだ かくじつ せいちょう

しかし、そういう中でも、みなさんの 心 と 体 は確 実に成 長 しています。生きていく上 いちびよ

で無駄な時間は、一秒 たりともありません。

勉強でも家の手伝いでも運動(遊び)でもよいので、「今日はこれができた」「明日はこ

れをがんばる」と前向きに取り組んでほしいです。

かなら そして、何かをやりとげてみてください。それは 必ず「自信」にな

ります。その自信は、後のあなたを助けます。 がつこうさいかい じしん とうこう

学校再開のとき、その「自信」をもって登校してほしいです。



子供の名前は大切にする。「あなたの名前は素晴らしい」「いい名前だ」と、ことあるごとに言う。 子供は、自分の名前を大切にすることをとおして、自尊心を学ぶ。そしてその自尊心は、何かのこ とでつまづいたようなとき、子供の進むべき道を自動修正する。例えば、子供の名前が、新聞や雑言 !誌に掲載されときは、それを切り抜いて、高いところへ貼ったりする。そういう親の姿勢を見て、 子供は、名前の意味を知る。 幼児教育家 はやし浩司